
9702/J XXV. GP

Eingelangt am 29.06.2016

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Petra Steger
und weiterer Abgeordneter

an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport

betreffend das Projekt „Strategie 2018“.

Seit der Präsentation des Projektes „Strategie 2018“ durch BM Klug ist bereits mehr als ein Jahr verstrichen. Laut ehemaligem BM Klug sollte die Strategie 2018 die Strukturen im Leistungs- und Spitzensport verbessern. Erste Maßnahmen hätten mit Ende 2015 bereits umgesetzt werden sollen. Seit der letzten Presseaussendung des ehemaligen BM Klug im März 2015 ist es medial allerdings sehr ruhig geworden. Die Transparenz in der Entwicklung des Projekts „Strategie 2018“ weist leider auch starke Defizite auf.

Ein Thema, das leider viel zu oft in Zusammenhang mit dem Sport (insbesondere Fußball) erwähnt wird, ist die Fangewalt. Das Projekt „Strategie 2018“ soll auch eine Initiative gegen Fangewalt mitumfassen.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport nachstehende

Anfrage

1. Wer sitzt in dieser Arbeitsgruppe, wer leitet diese Arbeitsgruppe und wer aus dem Ministerium sitzt darin?
2. Was haben diese Personen bisher vorgelegt?
3. In welchem Stadium befindet sich die Initiative gegen Fangewalt?
4. Welche Maßnahmen sollen Fangewalt eindämmen bzw. verhindern?
5. Bis wann rechnet man mit ersten Erfolgen der Initiative gegen Fangewalt?
6. Wer wird mit der Durchsetzung dieser Initiative betraut?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.